



DESDE EL ESCRITORIO DE
LA SUPERINTENDENTE

Dr. Fal Asrani

Miercoles 11 de septiembre de 2024



Estimada comunidad de MJUSD:

Anoche se celebró otra intensa junta de la Mesa Directiva Escolar. Le dimos la bienvenida a nuestro nuevo miembro de la Mesa Directiva Estudiantil, Norleya Insixiengmay de la Escuela Preparatoria Lindhurst, elegida por representantes estudiantiles de ASB de todas las escuelas secundarias.

Un enorme agradecimiento a los padres Brandi Schwartz, Carmmi Ellyson, Michelle Parsons y al maestro de LHS Kimo Kupser por establecer la fundación sin fines de lucro del distrito (Students First). La única intención es recaudar fondos para solicitudes adicionales de los estudiantes, como becas, excursiones, etc., que superen lo que el distrito puede apoyar. Gracias a los padres y al Sr. Kupser. También celebramos al equipo de los programas después de la escuela que brinda apoyo interminable a nuestros estudiantes y a la comunidad durante todo el año, durante los períodos entre sesiones, antes y después de la escuela y durante las vacaciones de verano. Este grupo es finalista para el reconocimiento de la Mesa Directiva Escolar de California este año.

La presentación de las escuelas y servicios educativos mostró avances en las evaluaciones internas de lectura y matemáticas. Sin embargo, ese desempeño no se traslada a las pruebas estatales. Sin embargo, ese desempeño no se está transfiriendo a las pruebas estatales. Hay un progreso significativo en los estudiantes inscritos en cursos desafiantes en escuelas intermedias y preparatorias y programas CTE. Los datos también mostraron que los estudiantes de crianza temporal, sin hogar, afroamericanos y en el programa de educación especial necesitan una intervención específica y el equipo del distrito está trabajando en esto.

La superintendente asistente, la Sra. Passaglia, presentó el informe presupuestario de fin de año para 2023-24 que mostró la solvencia fiscal del distrito y las prácticas de gasto conservadoras que hemos mantenido. Es por esto que hemos podido completar cuatro grandes proyectos: Covillaud, las escuelas Foothill y las pistas de Lindhurst y Marysville.

El Director de Bienestar. El Sr. Tony Pérez presentó el trabajo del distrito en materia de salud y bienestar y la inversión que hemos realizado para apoyar esto en todos los sitios. Con la nueva subvención de \$2.5 millones, agregaremos otra capa de apoyo continuo.

Hubo una discusión intensa sobre los Derechos de los Padres y los estudiantes de MCAA estuvieron presentes para comentar sobre la ley AB1955. Solo para aclarar, esta ley claramente apoya la comunicación con los padres por parte de los funcionarios escolares, pero NO si el estudiante tiene miedo de la familia y no quiere que sus padres lo sepan. Los funcionarios escolares siempre trabajan con los estudiantes para asegurarse de que las familias participen, pero si el estudiante se niega a hacerlo, la ley prohíbe que los funcionarios escolares se comuniquen. Una vez más, los distritos escolares se encuentran en medio de una situación política.

La Mesa Directiva también escuchó las siguientes presentaciones:

1. Planos del sitio escolar de LHS, Johnson Park, Ella, Abraham Lincoln y la Escuela Preparatoria South Lindhurst.
2. Presentación del Plan de Servicios Educativos para asistencia técnica directa y datos distritales.
3. Una actualización del programa de servicios energéticos de SitelogiQ.

La Mesa Directiva aprobó lo siguiente:

1. Varios contratos de servicios educativos en todo el distrito para planteles escolares, programas después de la escuela y nuestro programa de educación especial.
2. Varias excursiones para estudiantes de la FFA
3. Una subvención de 2.5 millones de dólares para el bienestar
4. La Mesa Directiva también aceptó una donación de \$10,000.00 para la Escuela Preparatoria North-South Lindhurst

Tenemos muchas actividades y eventos interesantes en todo el distrito. Le recomiendo que visite el sitio web de su escuela para consultar el calendario escolar de eventos y sintonizarnos todos los domingos por la noche para **El Sunday Scoop** para enterarse de todos los eventos que sucederán en todo el distrito durante la semana. Además, no olvides seguirnos en Facebook.

Por favor únete a mí en la junta de padres de familia de **Vamos A Conectarnos** por zoom el lunes 23 de septiembre a las 5:00 pm. Esta es su oportunidad de hablar conmigo directamente. La próxima junta regular de la Mesa Directiva está programada para el 8 de octubre de 2024. Las juntas públicas comienzan a las 5:30 pm. Comuníquese conmigo directamente a fasrani@mjusd.k12.ca.us si tiene alguna pregunta.

Atentamente,



Fal Asrani, Ed.D.
Superintendente